



Naissance de "Solutions pour la Transition Ecologique en Nouvelle-Aquitaine"

jeudi 10 octobre 2019, par [lpe](#)

Réunis en assemblée générale extraordinaire le 3 octobre dernier, Aquitaine Croissance Verte et le Pôle des EcoIndustries ont fusionné au sein d'une même structure baptisée "Solutions pour la Transition Ecologique en Nouvelle-Aquitaine".

La nouvelle structure réunit un peu plus de 130 acteurs engagés aux côtés de la Région Nouvelle-Aquitaine dans la déclinaison opérationnelle de la stratégie Néo Terra.

Lieu de rencontres et d'échanges entre les entreprises, les territoires et les acteurs de la recherche, le réseau constitue un espace de travail propice à la co-construction de projets collaboratifs innovants dédiés à la performance environnementale. L'accès au marché, le déploiement de l'économie circulaire et l'éco-performance constituent les principaux enjeux qui animent les membres dans le cadre des travaux du Réseau.

L'Assemblée Générale Extraordinaire a été l'occasion d'élire un nouveau Conseil d'Administration. Il sera réuni prochainement pour élire son Bureau.

De gauche à droite sur la photo :

- ligne arrière : Germain Gouranton pour BERTIN TECHNOLOGIES, Rémi Cazamajour pour INELIA, Marc Bouquet pour PARISLOIRE, Jacques Deschamps pour CC HAUT POITOU

- ligne avant : Pierre-Yves Rioual pour SYNTEA, Nathalie Leroux pour EDF, François Barsacq pour EASYLI, Anne-Estelle de Boisseson pour GREASE, Amandine Loeb pour AREC NA, Benoit de Guillebon pour APESA

Enfin, l'équipe sera composée de 8 personnes. Elle sera dirigée par Valentin Magord, qui dirigeait le Pôle des EcoIndustries.

Côté grands projets, en 2020, l'association devrait se doter d'une nouvelle identité visuelle, d'un nouveau site web et être en première ligne pour l'organisation du forum Néo Terra qui devrait prendre le relais du Forum biennal de la Croissance Verte qui s'est tenu à Angoulême en 2016 et 2018.